

Neue städtebauliche Akzente

SUPERBLOCK WINTERTHUR

Geplant vom renommierten Wiener Architekturbüro Krischanitz und von der AXA Leben als Anlageobjekt gebaut, setzt der Superblock neue städtebauliche Akzente auf dem ehemaligen Sulzerareal in Winterthur. Das Zentrum des Superblocks bildet der öffentlich zugängliche begrünte Innenhof, der von länglichen sechsgeschossigen Baukörpern umringt wird. Die Fenster-Profile wurden mit POLYFLEX® Fassaden Pulverlack PES-135 und dem hochwetterfesten Fassaden Pulverlack PES-140-SD von KABE Farben beschichtet.

